

The Ranch Events Complex
2023 Year In Review
Spanish Translation

Resumen del Año 2023: El Rancho se está Fortaleciendo

En 2023, el Complejo de Eventos del Rancho logró grandes avances en la Fase 1 del Plan Maestro. Se construyeron muchas mejoras nuevas para apoyar los eventos, la juventud, la agricultura y toda la comunidad del Condado de Larimer.

También celebramos los 20 años de la apertura del Rancho. Fue un año lleno de cambios emocionantes y nuevos comienzos.

Resumen de la Construcción

Programa de Jóvenes 4-H y Arena de la Comunidad

Este nuevo edificio de 41,000 pies cuadrados está casi terminado. Se inaugurará a principios de 2024 para eventos de 4-H, exposiciones de ganado y uso comunitario. En 2023, los trabajadores construyeron la estructura de acero, el techo, el sistema de fontanería y los cuartos interiores.

Arena de Equipamiento MAC, Inc.

Los trabajadores han añadido nuevos baños y zonas de lavado y han duplicado el espacio de calentamiento a 90 por 200 pies. Estos cambios contribuyen a que el área sea más cómoda para los animales y las personas.

Nuevo Manejadero de Caballos al Aire Libre

Este manejadero de caballos al aire libre se terminó en 2023. Crea más espacio para espectáculos ecuestres y actividades de montar a caballo.

Arena Circle y Mejoras de las Calles

La carretera principal que rodea El Rancho se trasladó y reabrió para mejorar la circulación y la seguridad. Se agregaron tres nuevos caminos: Richard Rule Road, Show Ring Road y Clydesdale Parkway, con nombres que honran la historia de granjas y ranchos del Condado de Larimer.

Nuevos Puntos de Conexión para Vehículos de Recreativos y Estacionamientos para Remolques

Se han construido 83 nuevos espacios para vehículos recreativos. Estos espacios ayudarán a los expositores de ganado, viajeros e invitados a eventos a permanecer más tiempo y con mayor comodidad.

Ampliación del Edificio de Mantenimiento y Recursos Naturales

Se añadió un nuevo edificio para el personal y el equipo que cuidan del complejo. Esto facilita el apoyo a los eventos y las operaciones cotidianas.

A Futuro

En agosto, el Condado de Larimer invitó a las empresas a presentar propuestas para construir una **nueva Arena de Eventos y un Centro de Entrenamiento Deportivo para Jóvenes**. Esto incluye tres nuevas pistas de hielo. El proyecto cuenta con un fuerte apoyo de la comunidad y ayudará a traer aún más eventos al Condado de Larimer en el futuro.

20 Aniversario

En octubre, el Rancho celebró 20 años con una fiesta comunitaria y una nueva **escultura de un corazón**. La escultura fue diseñada por un artista local y es parte del programa "Ciudad con Corazón" de Loveland. Nos recuerda que El Rancho es un lugar donde la gente se conecta, crece y crea recuerdos.

Eventos y Comunidad

En 2023, el Rancho se mantuvo ocupado con eventos como la Feria del Condado de Larimer, rodeos, juegos deportivos, conciertos, muestras de artesanías y clases de salud y seguridad. Los estudiantes locales y los grupos de jóvenes 4-H tuvieron un papel importante en el éxito del año.

Resumen de los Eventos 2023

Fechas	Nombre del Evento
agosto 4–8	Feria del Condado de Larimer y Rodeo PRCA
septiembre 8–10	Goodguys Colorado Nationals
octubre 15	Celebración del 20 aniversario del Rancho
noviembre 17–19	Festival de las Artes de Applewood
diciembre 31	Desafío de Fin de Año de Rodeo Extremo
Durante Todo el Año	Clases de RCP, Eventos 4-H, Juegos de las Águilas de Colorado

Gracias

Gracias a todos los que visitaron, apoyaron o trabajaron en proyectos en El Rancho en 2023. Estamos orgullosos de lo que construimos juntos. La Fase 1 está casi terminada, y estamos emocionados por la Fase 2.

El Rancho está creciendo más fuerte, y todo es gracias a ustedes.